

# Entidad Religiosa "Seicho-No-Ie" Directriz Ambiental y de Propagación Como Integrante de la Sociedad Mundial

## Concientización Básica

Desde su fundación en 1930, Seicho-No-Ie, basándose en la enseñanza de que debemos estar "agradecidos a todas las cosas del cielo y la tierra" ha propagado para toda la humanidad la verdad de que "todo ser humano es hijo de Dios" y ha promovido un estilo de vida que reverencia a todas las cosas como vida de Dios, vida de Buda. Entretanto la humanidad nunca ha cesado en todo este tiempo en su búsqueda por la paz, aún a través de guerras mundiales y guerra fría, y ha alcanzado el desarrollo económico en medio de un rápido aumento poblacional.

Sin embargo, por más de 90 años desde la fundación, los seres humanos se han precipitado en la búsqueda de la felicidad siguiendo una mentalidad y un modo de vida que no considera a los otros seres vivos ni al medio ambiente. Esto ha llevado al consumo masivo de energía y recursos así como a la emisión en gran escala de gases de efecto invernadero y otras sustancias tóxicas que ha resultado en el grave deterioro del medio ambiente global. Con el alcance de niveles irreversibles de calentamiento global, los cambios climáticos resultantes conducen a una mayor frecuencia de desastres naturales en todo el mundo, ocasionando disminución en la producción de alimentos, incremento continuo de refugiados e inmigrantes y aumento de medidas políticas y económicas xenofóbicas que están provocando malestar político en muchos países. Estos son problemas graves que también afectarán las generaciones futuras.

En este contexto lo que los seres humanos precisamos hacer es no considerar la naturaleza como una entidad separada de nosotros que podemos explotar. Necesitamos estar agradecidos por las bendiciones de la naturaleza, reverenciar las montañas, ríos, hierba, árboles, minerales, energía y todo lo demás como manifestaciones de la vida de Dios, de la vida de Buda, y tener el pensamiento religioso de "vivir en unión" con ellas. Seicho-No-Ie cree que la clave para solucionar muchos de los problemas actuales a escala global es poner en práctica un estilo de vida basado en este pensamiento religioso.

Seicho-No-Ie, además de diseminar por el mundo esta concepción religiosa, desarrollará un estilo de vida "que crece con la naturaleza" como una interpretación moderna de vida religiosa. Y, en adición a contribuir a mitigar, mediante todas sus actividades, el calentamiento global y preservar el medio ambiente del planeta, Seicho-No-Ie también ha de expandir la ayuda y el apoyo a nuestros prójimos que luchan con los efectos de desastres naturales y cambios climáticos, terremotos y tsunamis.

## **Directrices para la Acción**

### **1. Implementación de Actividades de Concientización**

Realizaremos actividades de educación y concientización para todos nuestros funcionarios, enfatizando que las enseñanzas de nuestra organización religiosa son la base para amar a la humanidad y todos los seres vivientes, y a través de nuestro trabajo y actividades promoveremos el respeto a la dignidad y libertad de los "otros", incluyendo el medio ambiente. Además, a través de nuestras actividades de propagación, incentivaremos un estilo de vida que contribuye a reducir la pobreza, el hambre y la desconfianza entre los seres humanos y mejora los problemas ambientales globales a la vez que aumenta, entre muchas personas, la dignidad y confianza mutuas, así como el sentimiento de unidad entre la naturaleza y los seres humanos.

### **2. Atención a los Ecosistemas Naturales y Culturas Tradicionales**

Al llevar a cabo varias actividades misioneras y sociales en Japón y el exterior, lo haremos en base a la concepción religiosa que "reverencia a todo, incluyendo todas las plantas, animales y minerales, como manifestaciones de Dios, de Buda" y prestaremos atención a los efectos en los ecosistemas naturales así como las tradiciones y culturas locales basadas en esos ecosistemas. También nos esforzaremos en proteger el bienestar de la población, flora, fauna y hongos locales y preservar la rica naturaleza.

### **3. Reducción del Impacto Ambiental**

Nos esforzaremos para contribuir a reducir el deterioro de los medios de subsistencia de las personas causada por el calentamiento global, la destrucción de la capa de ozono, la contaminación del aire, agua y suelo y otros ejemplos de destrucción ambiental y cambio

climático. Como parte de ese objetivo reconoceremos el valor de desarrollar tecnologías que promuevan el uso de energía natural limpia, y de presionar aún más para mejorar los medios de subsistencia de la población local. Por esta razón nos esforzaremos activamente por instalar más equipo de generadores de energía solar, hidroeléctrica, eólica y otras fuentes de energía natural, llevar a cabo labores de reforestación y otras medidas ambientales como la introducción de vehículos de baja emisión de carbono. Además y por la misma razón, trataremos proactivamente de mantener y fomentar las tradiciones y culturas locales que respeten el ecosistema natural.

#### **4. Reducción de Desperdicios y Promoción del Reciclaje**

Tendremos como objetivo disminuir la generación de basura y reducir nuestra cantidad de residuo no aprovechable. Como parte de ese esfuerzo, si hay algo que aprender de las culturas y métodos tradicionales, lo estudiaremos y adoptaremos activamente. Usaremos al máximo lo que ya tenemos, reutilizaremos lo que todavía sirva, aunque viejo, y reciclaremos tanto como sea posible lo que ya no pueda usarse. Esto es poner en práctica la enseñanza de "agradecer a todas las cosas", y también un esfuerzo por preservar culturas, tradiciones y destrezas locales.

#### **5. Ahorro de Recursos, Promoción de Conservación de Energía**

En pro de un desarrollo sustentable debemos reducir el uso de combustibles fósiles y recursos energéticos que pueden agotarse. Para eso es necesario que interioricemos en nuestros corazones la alegría que sentimos de "estar en armonía con la naturaleza" en vez de "dominar a la naturaleza". Además de estudiar una manera de pensar en que los recursos y la energía son también manifestaciones de Dios o Buda, desarrollaremos un estilo de vida que descubre la alegría de estar en relación estrecha con el mundo natural, que a menudo es vista como "inconveniente" o "incómoda". Haremos entonces el esfuerzo de evitar el uso en exceso de energía y recursos basándonos en nuestro "autocontrol" y "autodisciplina".

#### **6. Promoción de Decisiones Éticas y Compras Verdes**

Al adquirir productos y servicios optaremos por alternativas que mitiguen los problemas éticos y ambientales, como alimentos de producción y consumo local y de acuerdo a la estación, bienes y servicios que sigan principios de comercio justo, protección de los

animales y rechazo al trabajo infantil.

## **7. Cumplimiento con la Legislación Ética y Ambiental y Otras Normas Sociales**

Cumpliremos las leyes y reglamentos ambientales, ordenanzas y convenios locales. Además cumpliremos los requisitos, incluyendo manejo de horas de trabajo, gestión adecuada de información, y cumplimiento estricto de normas y reglamentos. Obedeceremos las normas éticas y ambientales que estamos de acuerdo en aceptar.

## **8. Desarrollo y Mejora de Nuestro Sistema de Manejo Ambiental Ético**

Nos esforzaremos en mejorar continuamente nuestras operaciones éticas y actividades de conservación global del ambiente, desarrollando y mejorando nuestro sistema ético de manejo ambiental. Haremos que cada departamento establezca y revise sus objetivos y metas.

## **9. Difusión y Divulgación Pública**

Los funcionarios tendrán acceso a la Directriz Ambiental y de Propagación a través de la red interna y por otros medios. También estará disponible en la internet para acceso externo.

Publicación: 11 de octubre de 2000

Revisión (Directriz de Acción): 5 de diciembre de 2001

Revisión (Concientización Básica y Directriz de Acción): 3 de abril de 2024

Tatsufumi Yukishima  
Director Presidente  
Entidad Jurídica Religiosa  
"Seicho-No-Ie"